
【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

１ 右山 正美

質 問 事 項 要 旨

１．乗合タクシーについ (１)早期の実現を。

て

２．一人暮らし、高齢者 (１)予防医療について。

世帯の施策充実を (２)高齢者が安心して暮らせる住宅を。

(３)住み慣れた地域で安心して暮らせるために。

３．クリーンセンターに (１)ゴミの減量で維持管理の軽減を。

ついて (２)ゴミの受け入れ体制について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

２ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．誰もが安心して受け (１)制度改定による市民への影響について

られる介護保険制度 ①「要支援者」に対する通所・訪問サービスについて。

に ②特養ホームへの入所制限について。

③低所得の施設利用者の居住費・食費の補助(補足給付)につ

いて。

(２)障害者控除について

①対象者に周知徹底を。

２．安心の国保に (１)市民の命・健康を守る国保に。

①低所得世帯に対する市独自の国保税軽減拡充施策を。

②安心して医療を受けられる施策の拡充を。

３．新氷川踏切周辺道路 (１)通行者の安全確保を

の安全対策について ①線路近くに道路が新設されたが、安全確保をどうするのか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



【一括質問】

個人 改革クラブ
質問者氏名

３ 桜田 秀雄

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢 (１)２期目の市政運営

①市民との対話。

②市営富士見住宅跡地の活用について伺う。

２．経費削減問題 (１)選挙公費の見直し

①市長選挙の収支。

②選挙ポスター経費の請求額。

③選挙ポスター作成費上限額の削減。

④選挙ポスター作成、市内業者への限定化について伺う。

(２)議長給与の削減

①議長給与の削減について伺う。

３．市キャラクター (１)使用要綱の見直し

①キャラクターの使用状況。

②使用要綱の見直し。

・使用料を廃止、落花生業者への無料開放。

・議員は町のセールスマン、使用解禁について伺う。

４．道路問題 (１)市道３区４３号線

①ガス管敷設にともない道路状況が変形、正面衝突の危険が

増大したとの声がある。危険除去対策について。(３区４３

号線と大東６号線接道付近)。

②排水問題について伺う。

(２)市道４区２２号線の整備について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・選挙管理委員長・担当部課長



【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

４ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．まちづくり環境整備 (１)活力あふれるまちづくりについて

①市の花ひまわりについて。

②八街市ゆるキャラ「ピーちゃんナッちゃん」の活用につい

て。

③八街市啓発資料について。

２．教育問題 (１)八街市教育振興基本計画の活用について

①教育委員会内での活用について。

②学校現場での具体的活用について。

③評価、計画の見直しについて。

(２)教育センターの現状について

①教育センターの現状について。

②学力向上のための教育センター設置への考え方について。

３．安心安全のまちづく (１)防災について

り ①自助・共助精神の昂揚について。

②消防団活動の充実について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

５ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．街の活性化について (１)八街産農産物について

①八街産農産物の輸出について。

②八街産ニンジンの消費拡大について。

（ニンジンジュースを学校給食に出すことについて）

③地産地消を使った何でも日本一へのチャレンジについて。

２．道路問題について (１)冠水について

①排水について。

②浸透桝について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

６ 小山 栄治

質 問 事 項 要 旨

１．安心・安全の街づく (１)災害時協定について

りについて ①本市と塩竃市との災害時援護協定を望むが如何か。

②八街市社会福祉協議会との災害時応援協定を。

(２)防災について

①シェークアウト(防災一斉訓練)事業を。

②本市の自主防災組織の計画は。

２．農業について (１)人・農地に関する施策について

①人・農地プランの現状と今後の計画は。

②青年就農給付金、農業後継者育成支援給付金の現状と、就

農状況の報告と確認は。

③本市の耕作農地を守る為の施策は。

３．便利な街づくりにつ (１)旅券について

いて ①本市でのパスポート(旅券)の事務手続きは。

４．教育について (１)放課後子ども教室について

①放課後子ども教室の現状と今後の計画は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



【一括質問】

個人 公明党
質問者氏名

７ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．子育て支援 (１)産後ケアについて

①本市の産後ケアの取り組みを伺う。

(２)児童虐待について

①本市の児童虐待の現状について伺う。

②専用窓口の設置について伺う。

２．防災について (１)消防団員確保の推進について

①本市としての消防団員確保の取り組みを伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長




